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コロナヘの危惧から長房地域において納涼祭を回避するOII会・自治会が続出す
る中で、船田BII会は関係者の協力によって 4年ぷりに納涼祭を成功させ、住民
の期待に応えることができましたc何よりも納涼祭を成功させた最大の要因は、
舞台、売店設営から片付けまで延べ 550人の人たちが猛暑の中で積極的に協
力していただいたことであります。
納涼祭への参加者は天候にも恵まれ、過去最高の人出となりました.売店の総

売り上げは136万円、前回と比べると 27万円も伸ばしました。しかし、最
大の問題は売り切れ時間が早かつたこと、 2日目の最後の踊りの時間帯には店
を閉めて帰ってしまったところがあり、祭りの一体感を損なつてしまったこと
は深<反省しなければなりません。また、納涼祭を支える協資金は全世帯の97.7%から353,500円が
集まりました。寄付金は大□寄イ寸者が増えたむのの、何人寄付者が減少して778,000円 (前回比-79,0

やはり楽しかった :4年ぶりの納涼祭は盛況

00円 )で した。

□お悔やみを申し上げます
7区 牧田 藤雄様 (事年 86歳)7月 15日ご逝去

□防犯カメラ設置に対し高尾防犯協会から感謝状と礼金
田]会は防犯カメラを令不03年度 1台、令不04年度 2台を町会内に設置しました。この
功績に対して高尾防犯協会は 7月 12日、防犯功労賞の授賞式で船田OII会へ感謝状と
礼金 1万円が授与されました.令和 5年度は東京都と八王子市の防犯カメラ設置に伴
う助成金が 1台に限定されたため、BII会 は 1台の設置を申請しています。

こども神輿、こども抽選会、盆踊り、太鼓など楽しんだ子供たちにとって、夏祭りの大切な思い出として長
<記憶に残ると思います。と<にこども神輿は熱中症を避けるために最短コースでしたが、 78,000円 か
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船日会館スロ横へ 12月初旬にAED設置 町会負担なし
八王子市はAEDを使用できる環境づ<りのために、これまでもコンビニエンスス トアや

OII会 。自治会館、消防事務所などにAEDの設置を進めてきました。今年度新たに55か所
へ設置するとのことが明らかになつたため、船田OT会はいちはや<申 し入れました。7月 2
6日に八王子市健康医療部の担当者が船田会館を訪れ、現地立ち含いを実施しました。その
結果、会館入り□の左側に別掲のようなボックス型のAEDを設置したいとの意向が示され
ました。設置作業は12月初旬になる予定です。AEDの管理に必要な費用は市が負担しま
す。設置する際は盗難防止装置も施しされます。田]会は使用開始までに浅川消防署に対し「普
通救命講習」などを実施し、AEDに対応してい<ように準備します。

□
fI讐営首]』増證讐捗哲讐[曇』嘗讐l百讐顧鷲lst燿羹贔ふ」語基は言露混壕量塗肇5渥どこ奎T覇
清掃局は 7月 25日から29日にかけて炎天下の中で伐採作業を実施しきれいにしていただきました。

□敬老の日にお祝いを届けます
町会は長年にわたって社会へ大き<貢献してきたお年寄りをねぎらい、感謝するために敬老の日に合わせて75歳 (昭不023年生まれ)と 88歳 (同 10年生まれ)の方を対象にお祝いしています。今年も 9月 18日
にお届けしますので対象者は8月 31日までに区長または組長まで申し出て<ださぃ。
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